

Go the distance

High School musical the concert

Von RosaPfirsich_Momo

Prolog: The Beginning

"So, Luc, Drew ich lass euch dann mal alleine, ich hab noch einen Termin wegen dem Album Release!", sagte Corbin und die beiden angesprochenen, die grade am Karten spielen waren drehten sich um. "Okay, du bist dann wann wieder da?", fragte Lucas seinen besten Freund. Dieser zuckte doch nur mit den Schultern. "Keine Ahnung! In ein bis zwei Stunden denk ich!", antwortete er und verliess den Bus. Lucas stand auf und guckte kurz um die Ecke um sich zu versichern, dass Corbin wirklich weg war. "Sag nur, du traust ihm nicht?", fragte Drew und schaute ihn mit seinen braunen Augen an. "Doch schon, ich gehe nur auf Nummer sicher!", sagte Lucas und drehte sich zu ihm um. Drew grinste und lehnte sich zu dem jüngern rüber um ihn zu küssen. Doch Lucas legte sein Arme um seinen Hals und zog ihn zu sich. Ihre Lippen trafen sich und Lucas schloss seine Augen. Drew rutschte zu ihm und fuhr Lucas durch seine blonden Haare. "Ich liebe dich!", hauchte Drew zwischen zwei Küssen und fuhr mit seiner rechten Hand unter Lucas T-Shirt. Lucas schaute Drew an, er zögerte ein wenig, doch dann kletterte der Blonde auf den Schoss des Älteren und knöpfte sein Hemd auf. "Daran könnte ich mich gewöhnen!", sagte Drew grinsend und küsste Lucas Hals. Lucas grinste den braunhaarigen an und fuhr mit einer Hand über seinen Oberkörper. "Ich mich daran auch!", erwiderte er und begann seinen Hals zu liebkosten.

Ihr Verhältnis, war nicht immer so gut gewesen. Als die beiden sich das erste Mal trafen, hätte genau so gut die Hölle zufrieren können. Lucas war von Drew damals nicht sehr begeistert gewesen. Auch wenn er ihn ja schon von den aufnahmen für den High School Musical Soundtrack her kannte, war er sich glücklich, dass er anstatt für Zac mit auf Tour kommen würde.

Ebenso, war Drew nicht so gut auf Lucas zu sprechen, weil er seine Art, wie er war nicht gerade mochte. Lucas war immer aufgedreht und kam dem immerhin 3 Jahre älterem Drew nicht sehr seriös vor, auch wenn er von dem können des 22 Jährigen wusste.

Ihre zusammenarbeit stand also unter keinem guten Stern. Doch nun, es scheint ja doch alles anders gekommen zu sein. Schließlich kleben die beiden ja nun ziemlich aneinander. Die Zeit scheint wohl alles zu ändern.

Aber fangen wir dort an, wo die beiden sich das erste mal trafen...

